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「５１年続く伝統の業前マラソンです」と、放送委員のさわやかな声が流れると、子

どもたちが元気よくグランドに集まり、力強く走り周ります。一南小の子どもたちは、

この活動を続けていく中で「忍耐力」が養われていくのだと感じました。私も子どもた

ちと一緒に走れることに喜びを感じています。  

 今年度は、「笑顔あふれる  大好きな 学級・学年・学校づくり」をテーマに、子ど

もたちが協働的に活動できる学級づくりに力を入れていきます。子どもたちは、新しい

仲間や担任の先生に出会い、期待に胸を膨らませていることでしょう。そこで、まず

「どんな学級にしたいか」ということを学級で真剣

に話し合い、学級目標を決めます。子どもたちは、「助

け合えるクラスにしたい」「楽しいクラスにしたい」

などの理想の学級を目指して話し合いと活動を繰り

返し、学級の様子を振り返りながら、自分たちの学級

をつくっていきます。  

 学習面では、「一南小の授業  ３つの約束」ができ

るようにします。「聴く人のことを思いやり、懸命に

発言する」「話す人のことを思い、真剣に話を聴く」思いやりのある日々の授業の中で、

お互いのことを信頼し合う気持ちが育まれていくことでしょう。  

 一南小の子どもたちであれば、マラソンで鍛えた「忍耐力」と授業で育んだ「思いや

りの心」で、さらに高め合っていけると信じています。一南小のどの学級からも笑顔が

あふれ、みんなが「今日も一日楽しかった。明日もがんばろう。」と思いながら家路に

ついてくれることを願っています。  

職員一同、一丸となって、「大好きな学級・学年・学校づくり」に努めます。よろし

くお願いします。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

前期の委員会活動がスタートし、上記の児童が４月２７日（木）の全校朝会で任命を

受けました。高学年として、全校のために何ができるかを自分で考えて行動することが

できるとすてきです。６年生は学校の中心として自分の仕事に責任をもって取り組み、

５年生は初めての委員会活動に全力で取り組むことを期待しています。  

児童会  川西 一葉（会長）  平岩  大河（副会長）  

都築 和心（書記）  服部  斗哉（書記）  

体育委員長  鈴木 漱佑  放送委員長  川口 翔  

清掃委員長  髙須 蒼空  図書委員長  増山 大洋  

緑化委員長  中村 愛莉  給食委員会  原田 心羽  

保健委員長  城臺 奏摩   

みんなでつくる 大好きな学級・学年・学校 教務主任 大石  美香  

令和５年度 前期委員会活動 
児童会担当  山科 陽平 



 

  

４月１３日（木）に、今年度一色南部小学校を離れることとなった１

３名の先生との退任式が行われました。「先生のおかげで国語が好きに

なりました」「これからもがんばります」「先生との２年間はとても楽

しかったです」代表となった児童が、先生方との思い出や感謝の言葉

を贈りました。先生方からも、温かな励ましの言葉をたくさんいただ

きました。体育館が温かな空気に包まれまれたすてきな式になりまし

た。  

 

 

 

１２日（水）に、地震・火災・津波避難訓練を実施しました。昨年度の反省から、今

年度は運動場での並び方を決めずに行いましたが、その学級も慌てることなく運動場

に避難し、点呼をとることができました。  

もしも災害が起きたときは、形式的な動きにとらわれず、その場に応じて臨機応変に

対応できることが大切です。地震発生の放送を聞き、指示がなくてもすぐにシェイクア

ウトをする子どもがいました。このように、自分で考え自分の命は自分で守るという気

持ち、そのために学校や地域での避難訓練に真剣に臨むという姿勢を、身に付けてもら

いたいと思います。  

 

 

４月１５日（土）、授業公開とＰＴＡ総会が多くの会員の参加を得て行われました。

総会では、提案も全て承認され、池田新ＰＴＡ会長率いる新体制によるＰＴＡ活動が始

動しました。１年間、よろしくお願いします。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月１４日（金）に、１年生～４年生を対象に交通安全教室を行いました。１年生は

歩行訓練、２年生～４年生は自転車訓練を中心に取り組みました。赤羽駐在さんから

は、「ヘルシートマト」を合言葉に、交通安全に気を付

けるお話をしていただきました。指導員さんからは、歩

行・自転車の訓練に分かれて大きなパネルを使って、自

分の命を守るために気をつけることを教えていただき

ました。どの学年の児童も、赤羽駐在員さん、交通指導

員さんの話をしっかりと聞き、交通ルールやマナーにつ

いて再確認することができました。ＰＴＡの方にも立哨

をいただけました。ありがとうございました。  

地震・火災・津波避難訓練  

 

温かな空気に包まれた退任式  

 

交通安全教室  

 

ＰＴＡ総会・授業公開  

 

担当 土橋  直美 

担当 林 奈歩 

校務主任 大崎 勇人 

通学団担当  岡村 俊 


